

Ex Claro & Cia. crea Estudio tributario y corporativo

Luis Ignacio Vergara es el socio principal de V&V, que abre oficina en Santiago junto a un equipo de abogados y contadores auditores.



Equipo EstadoDiario • Mayo 12, 2021

Abogado de la Universidad Diego Portales, Master of Laws (LL.M.) en Tributación Internacional de la Universidad de Florida, Estados Unidos y Magister en Dirección y Gestión Tributaria de la Universidad Adolfo Ibáñez, **Luis Ignacio Vergara** abrió en Santiago sus propias Oficinas **V&V** junto a un equipo de abogados y contadores auditores.

Hace más de diez años que se dedica a temas tributarios y corporativos, habiéndose desempeñado anteriormente en los estudios jurídicos Claro & Cía. y Morales & Besa. "Tengo toda la experiencia de la forma de trabajar en Estudios grandes y exigentes, por lo que ahora quiero rescatar lo mejor de eso, la rigurosidad y excelencia técnica, pero entregando un servicio mucho más personalizado, cercano y asequible. Esa es nuestra diferenciación y valor agregado", explicó.

Vergara y su equipo han asesorado a múltiples clientes en materias relacionadas con tributación nacional e internacional, adquisiciones y ventas de sociedades, defensa ante el Servicio de Impuestos Internos, Tesorería General de la República, municipalidades, tribunales tributarios y aduaneros y tribunales superiores de justicia, reorganizaciones empresariales y reestructuraciones de patrimonios familiares. "Tenemos experiencia y nos mantenemos actualizados siempre. Los constantes cambios en la legislación tributaria han vuelto necesaria la adecuación de determinadas estructuras y prácticas, así como la utilización por sus clientes de los beneficios que otorga la actual normativa " agregó.

Entre los clientes de **V&V** se encuentran sociedades de inversión, empresas y patrimonios familiares, family offices, entidades sin fines de lucro y personas naturales. Según Vergara, los clientes le reconocen su propuesta e implementación de soluciones creativas, certeras y oportunas. "Estamos comprometidos con los más altos estándares de calidad y de ética, buscando siempre crear relaciones a largo plazo con ellos", recalzó.

Actualmente Vergara es profesor del Magister en Derecho Tributario de la Universidad Diego Portales y autor de diversos artículos académicos publicados en nuestro país y en el extranjero. Asimismo, es miembro de la International Fiscal Association y del Instituto Chileno de Derecho Tributario.